

6月の園だより

<https://jyozan-k.com>

R 6 . 5 . 2 4
幼保連携型認定こども園
城山幼稚園



保護者のみなさま、「お見知りカード」作成のご協力ありがとうございました。おかげさまで、それぞれに会話のきっかけになったようで大変うれしく思います。私たち職員も日頃お会いできないご家族の存在を知ることができ、より多面的に子どもを見るきっかけになりました。今後も子ども同士同様、保護者の方同士も関わっていただき、一緒に子育てを楽しんでいければ幸いです。さて、ゴールデンウィークが明けましたが、お子様の生活のリズムは整っていますか?睡眠を柱とする日々の生活リズムを整えることが、子どもたちの発達の基盤です。一緒に頑張っていきましょう。

◆6月の予定◆

日	曜	行事及び締切など
1	土	土曜預かり保育
2	日	
3	月	
4	火	プール準備(ゆり)
5	水	WEB保育参観(345青・緑チーム)
6	木	WEB保育参観(345赤・黄チーム)
7	金	プール開き 避難訓練(水難)
8	土	土曜預かり保育
9	日	
10	月	
11	火	リズム
12	水	WEB保育参観(ちっち・ぐんぐん)
13	木	WEB保育参観(にこにこ)
14	金	
15	土	土曜預かり保育
16	日	父の日
17	月	預かり保育料封筒配布
18	火	預かり保育料納入期間(~6/20)
19	水	
20	木	↓
21	金	
22	土	土曜預かり保育
23	日	
24	月	
25	火	
26	水	保育料納入日 防犯訓練(345歳児) 南署来園
27	木	ソーシャルワーカー来園
28	金	体験保育
29	土	土曜預かり保育
30	日	

※平日の預かり保育は、利用週の前週の金曜日が提出期限です。

※土曜日の預かり保育は、利用週の木曜日が提出期限です。

プール開きについて

○6月7日(金)に安全を祈願して神事を受けます。全園児を代表して、年長児が参加する予定です。

○天気のいい日はプール遊びをしますので、水着、水泳帽、タオルの準備をお願いします。持ち物には必ず記名の上、毎日持たせて下さい。

○水に慣れるために、いろいろな水遊びをしていきます。水への恐怖心を作らないように、楽しんで水遊びを進めていく予定です。水が苦手なお子様は、ご家庭でも少しずつ顔を水につけることに慣れさせて頂ければ幸いです。

今年度も、安全にプール遊びができるように、健康管理カードを用意します。6月8日(土)から、**毎日必ず持たせてください。**

健康管理カードには必要事項の記入、押印(サイン可)をお願いいたします。

尚、記入のない場合や忘れた場合は、プール遊びや水遊び等はできませんのでご注意ください。

ソーシャルワーカー来園

昨年度に引き続き、今年度も2回来園いただき、子どもたちの見立て、個別支援等に関する助言、希望に応じて保護者面談を予定しております。面談ご希望の方、お気軽にご相談ください♪

スクールソーシャルワーカー 古閑智子氏

【主な活動実績】

平成20年から熊本市教育委員会所属のスクールソーシャルワーカーとして活動。市内小中学校・関係機関と連携しながら子供や家庭(保護者等)の個別支援を行った。また、自ら相談室を立ち上げ、県下の様々な悩みを抱える家庭の訪問や保護者や地域住民向けの講話やワークショップを行う。(熊本県ホームページ参照)

お知らせとお願い

○ファミリーデー製作について

毎年、「母の日」「父の日」の時期に、ファミリーデーと題し、各ステージごとに製作活動を行います。それぞれの発達に合わせた内容、主に手先を使った製作に取り組みます。でき次第持ち帰りますので、お楽しみに♪

おすすめの本紹介「我が子の人生を決める保育園の選び方」水野雄太 著

藤森メソッド「見守る保育」が提唱する!

日本で生まれた世界に誇る乳幼児教育法、

今注目の非認知能力を伸ばす保育とは!?



当園でも実践している「見守る保育」の創案者 藤森平司 氏(乳幼児教育家)との出会いにより、保育の道に触れ、もともと起業家の著者水野氏は、見守る保育を勉強する仲間の人。今では、「藤森メソッド」を世界に発信するために、HOIKU株式会社を立上げ活躍中。

見守る保育の考え方をとても分かりやすく綴ってあり、自身も子育て中のため保護者のみなさまにも手軽に読んで頂ける一冊です。スタッフルーム前の本棚に置いていますので、手に取って見られてください♪

今回はその本の中身を少し紹介したいと思います。こんなコラムも載っています♪
「教えて! 藤森先生」

抱っこをせがまれて親は大変です!

抱っこはいつまですればいいのか、親は悩みますよね。やめる時期ってあるのでしょうか。

水野 子どもが大きくなるにつれて、「抱っこ」って言われても、どうしたらいいか悩みます。

藤森 子どもに「抱っこ」ってせがまれてもいつも応じられない?親も忙しいからね。

水野 「もう大きいんだから」とか「ちゃんと歩きなさい」と言ってしまいます。甘えん坊になるのも心配だし。いつまで抱っこをしていいものでしょうか。

藤森 子どもから「抱っこ」と言われたら、親として、すぐに抱っこをすればいいんです。

水野 えっ、それはなぜでしょうか?

藤森 親の悩みは今抱っこすると、もうこんなに大きいのにとか、親離れが遅くなるなどと考えるからでしょうね。しかし、せがまれたら抱っこしないよりもしたほうがいいんですよ。応えてもらい、満たされた子どもは、だんだんせがまなくなるからです。

水野 そうなんですね。親もその都度抱っこしたほうがいいのか考えるストレスから解放されますね。